

## Fédération des Combattants

Dans les villes de quartier

**Groupe du Brux-Pain.** — C'est donc presque la totalité des Combattants du quartier du Brux-Pain qu'en leur, mercredi dernier, la réunion mensuelle au siège du groupe, chez M. Joseph Vanhorbe, 150, rue du Brux-Pain.

Grâce au dévouement et à l'initiative du président et des membres de la commission de cette section, cette réunion fut des plus intéressantes. Les questions et les modifications, présentées par celle-ci furent adoptées avec enthousiasme par l'assemblée. Cette réunion, toute intime, de nature à resserrer les liens de camaraderie des Combattants, s'est terminée comme d'habitude par le tirage de quelques lots en espèces qui furent bien accueillis des heureux gagnants.

**Groupe des Phalopeins.** — On nous prêche d'insérer : «

La Commission du groupe des Phalopeins rappelle à tous ses membres que la réunion trimestrielle du groupe aura lieu aujourd'hui dimanche 5 juillet, à 10 heures, au siège du groupe : Café des Grands Archers, 345, rue des Phalopeins.

Cette réunion, très importante, sera rehaussée par la présence de quelques membres de la Commission de la Fédération.

Ceux qui, par erreur ou omission, n'auraient pas reçu de convocation, sont priés de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

**DEMANDEZ LE DELICIEUX SUPER BOCK**

UNE REUNION DE L'ACTION FRANCAISE. — On nous prêche d'insérer :

La grande réunion privée et contradictoire, organisée par l'Action Française, sera donnée aujourd'hui, dimanche, à 15 h, dans la salle de la Conférence, 18, rue de Tournai, à Tourcoing, sous la présidence de M. Etienne de Besse, délégué régional du duc d'Orléans, avec le concours de MM. Marie de Roux, avocat; le Coup d'État de Poincaré, 18, rue de l'Étang; L'Etat et la Révolution, 18, rue de l'Étang; Georges Valois, directeur de la Nouvelle Librairie Nationale, auteur de « L'Économie Nouvelle »; Marcel Ansia, rédacteur des « Essais critiques », et Pierre Hébert, publiciste.

**GRANDE BAISSE SUR LES BICYCLES PEUGEOT.** — Demander nouveau prix à l'Agence Emile Courteau, 53, rue Saint-Jacques, Tourcoing.

763074

ACQUISITION D'UN IMMEUBLE POUR LES PETITES SŒURS DES PAUVRES. — Une enquête de commode et incommodo. — Par une délibération du 27 avril 1921, le Conseil d'administration des Petites Sœurs des Pauvres de Tourcoing a sollicité l'autorisation d'acquérir de M. et Mme Dupont, une propriété enclose dans le domus de l'assile et située à Tourcoing, à l'angle des rues de Lille et des Coulons. A cette demande, M. le Préfet du Nord a donné un arrêté qui dispense que le projet sera soumis à une enquête de commode et incommodo.

En conséquence, les pièces de l'affaire seront déposées au Secrétariat de la Mairie de lundi 8 au lundi 13 juillet 1921 inclus, et le mardi 14 juillet, de 14 à 16 heures, un commissaire enquêteur recevra à l'Hôtel de Ville (Bureau du Secrétariat), les déclarations des habitants sur le projet d'acquisition dont il s'agit.

Les personnes qui auraient des observations à présenter sur des oppositions à formuler, sont invitées à aller les déposer à l'enquêteure indiquée.

**LE SUPER BOCK SE VEND CHEZ TOUS LES BONS EPICERIES.** — 763034

À TOURCOING. — Bourse de biens aux échoppes. — La distribution des bons de la paroisse, suivis de la procession en l'honneur de Saint-Antoine de Padoue, sera célébrée le lundi 13 juillet, en l'église votive de Saint-Antoine. Elle sera précédée d'une novena de pénitence régulière qui sera suivie d'un sacrement de réconciliation, célébré par Mgr Bérot, le supérieur de la Société de Marie.

Voici l'horaire des offices du dimanche 5: 7 h. 30, messe de communion des jeunes gens et de jeunes filles; 8 h. 30, messe pour l'assassinat de l'abbé Lefèvre, bâtonnier du diocèse, chanté par les jeunes filles; 10 h. 30, messe pour l'assassinat de l'abbé Lefèvre, bâtonnier du diocèse, chanté par les jeunes filles de la paroisse Sainte-Elizabeth, de Roubaix, presidée par M. l'abbé Gouguillon, ducay, chanté par les jeunes filles de la paroisse Sainte-Elizabeth, avec sermon.

Pendant la messe, la cérémonie de la novena, quatre confessions seront à la disposition des pèlerins, à partir de 5 h. 30 du matin.

## NOUVELLES RELIGIEUSES

ROUBAIX. — Les Pénitentes Régionales en l'honneur de Saint-Antoine de Padoue. — La fete de Saint-Antoine de Padoue sera célébrée le lundi 13 juillet, en l'église votive de Saint-Antoine. Elle sera précédée d'une novena de pénitence régulière qui sera suivie d'un sacrement de réconciliation, célébré par Mgr Bérot, le supérieur de la Société de Marie.

GRANDE BAISSE SUR LES BICYCLES PEUGEOT. — Demander nouveau prix à l'Agence Emile Courteau, 53, rue Saint-Jacques, Tourcoing.

763074

ACQUISITION D'UN IMMEUBLE POUR LES PETITES SŒURS DES PAUVRES. — Une enquête de commode et incommodo. — Par une délibération du 27 avril 1921, le Conseil d'administration des Petites Sœurs des Pauvres de Tourcoing a sollicité l'autorisation d'acquérir de M. et Mme Dupont, une propriété enclose dans le domus de l'assile et située à Tourcoing, à l'angle des rues de Lille et des Coulons. A cette demande, M. le Préfet du Nord a donné un arrêté qui dispense que le projet sera soumis à une enquête de commode et incommodo.

En conséquence, les pièces de l'affaire seront déposées au Secrétariat de la Mairie de lundi 8 au lundi 13 juillet 1921 inclus, et le mardi 14 juillet, de 14 à 16 heures, un commissaire enquêteur recevra à l'Hôtel de Ville (Bureau du Secrétariat), les déclarations des habitants sur le projet d'acquisition dont il s'agit.

Les personnes qui auraient des observa-

tions à présenter sur des oppositions à for-

muler, sont invitées à aller les déposer à

l'enquêteure indiquée.

**LE SUPER BOCK SE VEND CHEZ TOUS**

LES BONS EPICERIES.

ROUBAIX. — Casino-Palace. — Aujourd'hui, dimanche, matinée, à 3 h., « Le Petit Duc »; soirée, à 8 h., « Le Petit Duc ». Location, 12, place de la Liberté.

TOURCOING

HIPPODROME

TOURCOING

Programme du 4-6 juillet. — L'Assurance du Mont-Blanc. — Le Carnaval des Vérités, drame. — Gaumont-Autumnale. — Le Tourbillon (sat). — Un drame du théâtre de l'Ile.

76302

INSTITUT DU DOCTEUR BERTRAY

LES MALADIES SPÉCIALES

Le goutte militaire est la conséquence d'un

écoulement mal voigné.

On constate surtout

le matin, au réveil (avant d'avoir uriné).

En urinant dans un verre, et agitant l'urine,

on aperçoit alors des filaments ou des flocons.

La goutte est contagieuse et peut contaminer l'épouse.

Plus l'homme, elle provoque le rétrécissement

et d'autant plus triste qu'il ne fait pas souffrir.

Il reconnaît à la forme du jet d'urine qui est en vrille, en tire-bouchon,

aplati ou en fourche, avec des gouttes retardataires.

Le goutte militaire est très tenace et résiste au traitement.

Le Dr Bertray, traité au

Centre hospitalier régional du Dr Bertray le fait disparaître

en quelques jours.

Le Dr Bertray envoie gratis

à toutes les personnes

qui ont été atteintes.

**MOUVAUX.** — Distribution des bons de denrées aux possesseurs des cartes vertes du Bureau de Bienfaisance, le lundi 6 juillet, de 14 h. à 15 h., à la Mairie.

76292d

NORD

M. Lugol dans les Régions libérées

La remise de la Croix de guerre

Baillif

M. Lugol, sous-secrétaire d'Etat aux régions libérées, quitta Paris dimanche matin, accompagné des sénateurs et députés des Ardennes, pour représenter le gouvernement à une manifestation patriotique organisée dans une petite commune de l'arrondissement de Rocroi, à Flaignes. Un conseiller municipal et deux cultivateurs de cette commune furent fusillés par les Allemands en 1918. Le crime de ces braves fut d'avoir caché et nourri, pendant plusieurs semaines, des soldats français arrêtés à l'intérieur des lignes ennemis.

M. Lugol proféra de sa présence dans

les Ardennes, pour inspecter les commissions cantonales. Puis il se rendra le mardi à Bailleul, où il doit assister à la remise de la croix de guerre à cette ville et à l'inauguration du monument élevé à la mémoire des soldats anglois de la 25e division britannique, qui défendit le secteur. La remise de ce monument à la France sera faite par le lieutenant général A. J. Godley.

Le jury était composé de MM. Auguste Builher, président; Braun, Adolph, Duplich, Charles Guyot, Jacques de Vienne, Albert de Wege, et Jean Vervaeke, adjoint à M. Maurice Bousset et Pierre Heyndryckz remplaçant les fonctionnaires.

Voilà les résultats des épreuves :

Epreuve spéciale pour sous-officiers. — (10 obstacles, pour les sous-officiers du 1er corps.) 1. « Helvetia », maréchal-les-logis Leroy, du 27e R.A.C., de Saint-Omer; 2. « Andalousie », maréchal-les-logis Revaut, 6e chasseurs à cheval; 3. « Girondins », maréchal-les-logis Ravière, du 6e chasseurs à cheval; 4. « Tribù », maréchal-les-

tribus.

— J'espere qu'Edmond s'est surpassé, dit-il. C'était merveilleux comme musique. Une joie.

— Oui, répondit le veuve, mais ce qui me

chagrin, c'est de pas avoir su plus tôt que

ce fut M. Marlow qui l'avait organisé.

D'autre, Edmond n'en fait plus qu'à sa tête... Pierre, c'est ce que lui, ce M. Marlow? En bout de forme, s'il vous plaît... Oui, c'est bien lui. Il aime... On lui donne la main et les personnes d'ici encourent... Et cette demoiselle Ledru, qui prend le gars anglais... et qui ne croit pas!

FEUILLETON du JOURNAL DE ROUBAIX

du 5 juillet 1921 N° 42.

John, le Conquérant

Parmi les gracieuses Roubaïennes, dont

certaines d'une élégance très parisienne, les

jeunes gens, ne peuvaient pas résister

aux vices, fidèles aux modes d'autrefois,

ou rompant beaucoup les Anglaises à leur jaquette d'excursionniste, à la lavallière noire, de mise cette année-là. Deux fois, au contraire, une partie des combattants

avaient une petite et une grande, les

unies, l'accordéon et le manuel-guido, com-

me à la basse, le filet des bonnets blancs, des châles-impis, des capotes de velours des dames agées qui, penchées d'un côté et pensive, nouaient d'emballe à l'oreille ou retraivaient leur robe de cette sorte mostrant ou jugeaient mesquines de dentelles.

Des groupes se formaient sur la place, et se déroulaient des malices, au plaisir de l'audition. Mademoiselle Ledru, qui prend le gars anglais... et qui ne croit pas!

FEUILLETON du JOURNAL DE ROUBAIX

du 5 juillet 1921 N° 42.

John, le Conquérant

Parmi les gracieuses

Roubaïennes, dont

certaines d'une élégance très parisienne, les

jeunes gens, ne peuvaient pas résister

aux vices, fidèles aux modes d'autrefois,

ou rompant beaucoup les Anglaises à leur

jaquette d'excursionniste, à la lavallière noire,

de mise cette année-là. Deux fois, au contraire,

une partie des combattants

avaient une petite et une grande, les

unies, l'accordéon et le manuel-guido, com-

me à la basse, le filet des bonnets blancs, des

châles-impis, des capotes de velours des

dames agées qui, penchées d'un côté et pensive,

nouaient d'emballe à l'oreille ou retraivaient

leur robe de cette sorte mostrant ou jugée mesquines de dentelles.

Des groupes se formaient sur la place, et se déroulaient des malices, au plaisir de l'audition. Mademoiselle Ledru, qui prend le gars anglais... et qui ne croit pas!

FEUILLETON du JOURNAL DE ROUBAIX

du 5 juillet 1921 N° 42.

John, le Conquérant

Parmi les gracieuses

Roubaïennes, dont

certaines d'une élégance très parisienne, les

jeunes gens, ne peuvaient pas résister

aux vices, fidèles aux modes d'autrefois,

ou rompant beaucoup les Anglaises à leur

jaquette d'excursionniste, à la lavallière noire,

de mise cette année-là. Deux fois, au contraire,

une partie des combattants

avaient une petite et une grande, les

unies, l'accordéon et le manuel-guido, com-

me à la